

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711148 - ISNAENI RIZKI UTAMI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	baca resep: baca resep kurang lengkap persiapan obat: oke persiapan pasien: oke menjelaskan cara: tdk meminta pasien membersihkan sisa cairan dengan tisu komunikasi: oke perilaku profesional blm baca basmallah
BALUT BIDAI	px fisik hayo urutan pemeriksaan apa betul ROM trus palpasi baru inspeksi??? hayo dicek lagi, palpasi tdk hanya nyeri tp krepitasi juga ya, pembidaian jangan lua di cek akhir pbidaianya ya, pembalutan jangan lupa di cek hasil pembalutan
KOMUNIKASI	RPS masih kurang lengkap, langsung terburu2 menanyakan pengobatan. RPD hanya menanyakan keluhan serupa. RPK hanya menanyakan keluhan serupa. setelah itu langsung melakukan pemeriksaan fisik dan lanjut penunjang. Dek, ini stase komunikasi, bukan IPM, jadi di dalam ini seharusnya menggali keluhan, tidak sampai pemeriksaan apalagi mendiagnosis. Kebiasaan dan lingkungan hanya menanyakan makannya saja. Perspektif pasien hanya menggali pengetahuan pasien dan harapan keinginan pasien. tidak menggali perasaan dan kekhawatiran pasien. anamnesis sistem tidak menanyakan semua aspek, dapat beberapa keluhan itupun karena pasien cerita saat pertanyaan terbuka, tetapi masih tidak digali lebih dalam lagi. Dek, seorang dokter itu berbicara itu harus sesuai dengan ilmu yang dimiliki ya dek, kalau tidak tahu jangan kasih penjelasan tebak2. Apa dasar ilmu Isna mengatakan sebesar telur ayam itu sudah sangat besar? pernah lihat leher yang lebih besar lagi tidak? selain itu apakah semua benjolan dileher harus diambil? dan masih banyak lagi penjelasan Isna tadi yang kurang tepat, lain kali hati2 ya dek, menjadi seorang dokter itu harus punya ilmu yang banyak dan sesuai EBM bukan berdasarkan pengalaman atau asal edukasi. kurangi juga kalimat "sepengetahuan saya" ya.
PEMASANGAN NGT	OK
PEMERIKSAAN PAYUDARA	sudah baik
PERAWATAN LUKA (MLBM)	persiapan alat untuk anastesi blm melepas sarung tangan, habis cucitangan aseptik mengeringkan tangan tdk pakai handuk steril, saat anastesi awal jarumnya dimasukkan terlalu dalam (malah bisa bikin lokasi anastesi tidak tepat) dan jarum ditusukkan 2x untuk titik yg sama (bisa bikin pasien tdk nyaman), belum edukasi terkait pemakaian obat
PROVOKASI NYERI	sudah ok, hanya saja kenapa anda memeriksa profokasi nyeri untuk leher dan kepala? padahal tidak ditanyakan dalam kasus. apakah ada kaitanya dengan keluhan dilumbal. sebaiknya anda hanya memeriksa tes nyeri untuk bbagian lumbal saja.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	tidak mempersiapkan pasien untuk tidur litotomi. tidak menggunakan pean panjang, perhatikan jika menggunakan teknik garuda saat memberishkan harus menggunakan sisi yang berbeda (tidak boleh dari sisi yang sama yang telah digunakan ke lateral kembali lagi ke mdeial). perhatikan jika menggunakan gel pada pengambilan spesimen syaratnya apa? (harus aqua base, atau menggunakan Nacl aja, karena akan mempengaruhi hasil pemriksaan). tidak mengambil kelebihan sekret.